Última actualización: Viernes, 25 Marzo 2022 09:07

Visto: 461







Comparecencia del Gobernador de la provincia de Matanzas Mario Sabines Lorenzo acerca del desarrollo económico, productivo y social del territorio

Hoy viernes 25 de marzo a las 6:30 pm por Cubavisión comparecerá en la Mesa Redonda Informativa el Gobernador de la provincia de <u>Matanzas</u> Mario Felipe Sabines Lorenzo acerca del desarrollo económico, productivo y social de territorio.

El espacio se transmitirá en vivo a partir de las 6.30pm desde el estudio del Telecentro provincial TV Yumurì.

La oportunidad para conocer de la Atenas de su Cuba; que estàn haciendo los matanceros, que nos falta y proyecciones de la provincia.

El Gobernador entre los temas a debate comentarà sobre el apoyo a las comunidades, el trabajo comunitario integrado, la asistencia mèdica, la agricultura, el turismo, el petroleo, la zafra, la industria en Matanzas, los nuevos actores económicos, los diferentes programas de la gestiòn gubernamental, sus principales potencialidades y desafíos.